



## Asuntos Sociales de la Usal acerca a los mayores a la informática

**E. A. S.**  
SALAMANCA

El Servicio de Asuntos Sociales de la Universidad de Salamanca, dentro de su programa de Acercamiento Intergeneracional desarrollado en colaboración con la Gerencia de Servicios Sociales de la Junta de Castilla y León y los ayuntamientos de Zamora y Ávila, organiza esta tarde, a partir de las 17 horas, la segunda sesión de informática básica para mayores. Las clases tendrán lugar en el centro municipal de participación ciudadana ubicado en el número 5 de la calle Corregidor Caballero Llanes. ■